



BBQ-Light 2

Perfekte Ausleuchtung für perfekte Grillmomente

Beschreibung

Mit dem REALPOWER BBQ-Light 2 behalten Sie auch bei Dunkelheit jederzeit den Überblick über Ihr Grillgut. Das Set besteht aus zwei leistungsstarken LED-Grilllampen, die dank flexiblem Hals individuell ausgerichtet werden können und so immer für optimale Lichtverhältnisse sorgen. Der integrierte Magnetfuß ermöglicht eine schnelle und sichere Befestigung direkt am Grill oder an anderen metallischen Oberflächen. Dadurch lassen sich die Lampen nicht nur beim Grillen einsetzen, sondern auch in Werkstätten, beim Camping oder bei anderen Outdoor-Aktivitäten. Das kompakte Design macht die Leuchten leicht transportierbar und schnell einsatzbereit. Mit dem BBQ-Light 2 genießen Sie auch bei Abend- oder Nachtgrillaktionen jederzeit perfekte Sicht.

Technische Details

Produkttyp:	LED-Grilllampe Set
Lieferumfang:	2 LED-Grilllampen
Befestigung:	Magnetfuß
Flexibilität:	360° biegbarer Hals
Stromversorgung:	3x AAA Batterien je Lampe
Abmessungen / Gewicht:	39x250x39mm / 180g

Description

The REALPOWER BBQ-Light 2 ensures perfect visibility while grilling, even in low-light conditions. This set includes two powerful LED grill lights equipped with a flexible neck that allows precise positioning for optimal illumination. The integrated magnetic base makes it easy to attach the lights directly to a grill or any other metal surface. This makes the lights useful not only for barbecuing but also for workshops, camping, or other outdoor activities. The compact and portable design allows quick setup and convenient transport. With BBQ-Light 2, you can enjoy clear lighting and full control of your grill even during evening or night sessions.

Technical Details

Product Type:	LED grill light set
Package Contents:	2 LED grill lights
Mounting:	magnetic base
Flexibility:	360° flexible neck
Power Supply:	3x AAA batteries per light
Dimensions / Weight:	39x250x39mm / 180g

